

## SOLUCIONES

### VIDEO: CONSECUENCIAS DE LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL

1. ¿Cuáles fueron los dos tipos de consecuencias que tuvo la Revolución Industrial?

**Consecuencias económicas y consecuencias sociales.**

2. ¿Cuáles fueron las principales consecuencias económicas de la Revolución Industrial?

- **se incrementó el rendimiento del trabajo y se redujo el costo de producción y esto provocó el crecimiento de las riquezas de los países que ya estaban industrializados.**
- **Inglaterra, Francia, Alemania y Estados Unidos se convierten en exportadores principales para los países que buscan incrementar su desarrollo.**
- **nacen los bancos, las compañías de seguros y las cámaras de comercio.**
- **se crean empresas de gran envergadura.**
- **desarrollo y perfección de las vías de comunicación.**

3. ¿Cuáles fueron las principales consecuencias sociales de la revolución Industrial?

- **aparición de dos grandes grupos sociales (burguesía industrial y proletario fabril)**
- **el poder de la burguesía aumenta considerablemente.**
- **se produce un éxodo rural: abandonan el campo para encontrar trabajo en la ciudad.**
- **debido a las condiciones pésimas de los trabajadores nace el sindicato obrero.**